

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

Pleno ordinario

## La comunidad de regantes de Miragenil podrá usar agua de la depuradora

La Corporación municipal da luz verde al convenio

Pablo Mansilla 27/02/2018

El Ayuntamiento de Puente Genil aprobó ayer en la sesión plenaria ordinaria del mes de febrero el convenio de colaboración con la comunidad de regantes de Miragenil para el aprovechamiento del agua regenerada de la estación depuradora de aguas residuales. De esta manera, unas 1.500 hectáreas de cultivos de secano contarán con un sistema de riego que el colectivo lleva solicitando y siendo denegado desde el año 2004 y que ahora es posible tras la decisión de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir de atribuir veinte hectómetros cúbicos a repartir entre las comunidades de regantes pertenecientes a la cuenca del Genil que justifiquen sus necesidades.

En un encuentro en septiembre pasado entre miembros del equipo de gobierno y de la comunidad de regantes en la depuradora se hizo referencia a que la producción de olivar y aceituna de la zona se podía triplicar si la CHG les concedía la dotación máxima de 1,5 hm<sup>3</sup>, lo que abriría la posibilidad de obtener importantes beneficios en materia de creación de empleo y riqueza gracias al cultivo de regadío.

Otro punto de interés durante el pleno fue dar luz verde a la creación de una plaza de psicóloga en la plantilla de personal laboral del Ayuntamiento.

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## El Ángel Ximénez destituye al técnico Quino Soler

El conjunto de Puente Genil atraviesa un mal momento y está cerca del descenso



J. SALDAÑA @CorDeportes PUENTE GENIL 27/02/2018

Quino Soler destituido como entrenador del Ángel Ximénez Avia. En la tarde de ayer el técnico malagueño se despedía en rueda de prensa, en la que el presidente del club, Mariano Jiménez, manifestaba que hoy "casi con toda seguridad" se anunciará el nombre del nuevo entrenador.

Quino Soler, es el primer técnico que el club destituye antes de que finalice la temporada. Los malos resultados y la actual clasificación del equipo son las causas principales de la

destitución.

Mariano Jiménez, comenzaba la rueda de prensa diciendo que no era un día agradable, y añadía sobre Quino Soler, «Ha hecho mucho por el club, ha dado su vida. Las cosas no iban bien y había que tomar decisiones. El domingo estuvimos hablando largo y tendido, los resultados son los que mandan y lamentablemente estos no han sido los deseados. En esa reunión se decidió que no continuara como entrenador», añadió.

El presidente de club agradeció el trabajo y el amor que ha tenido Quino por el club desde que llegó a Puente Genil, y que esta seguro que lo único que le ha faltado esa suerte que se necesita.

Por su parte, Quino Soler, agradecía el trato que ha tenido el presidente hacia su persona, al igual que aquellos que han trabajado con él, de igualmente lo hacía extensivo a cada uno de los jugadores. También deseo lo mejor al equipo y deseo que pueda revertir la situación en lo que queda de temporada.

 abc.es

[www.abc.es](http://www.abc.es)

## El Ángel Ximénez destituye a Quino Soler

La derrota en Zamora acerca la amenaza del descenso y el club busca un sustituto



J. G. @javiergomezabc CÓRDOBA 26/02/2018  
11:09h

El Ángel Ximénez Avia de Puente Genil ha destituido este lunes al entrenador del conjunto pontano Joaquín «Quino» Soler, tras la derrota del equipo ante el Zamora, que acerca el peligro del descenso a División de Honor Plata.

El tropiezo ante el Zamora ha dejado al Ángel Ximénez en la decimocuarta posición de la tabla clasificatoria de la Liga Asobal con 11 puntos, lo que le acerca a la zona de descenso. De hecho, ahora mismo el conjunto pontano marca la permanencia en la máxima categoría. El equipo tiene tres puntos de ventaja sobre el Puerto Sagunto, que abre la zona de descenso.

Tras la destitución de Quino Soler para afrontar las últimas 11 jornadas de la Liga Asobal, el Ángel Ximénez Avia de Puente Genil busca un técnico para suplir a Soler. Mientras que consigue la contratación del nuevo preparador, el club ha dado las riendas del vestuario a Javier Ollero, segundo de Soler.

El Ángel Ximénez, en el comunicado que anunciaba el despido de Quino Soler, ha destacado «la profesionalidad y buena voluntad» del entrenador en la más de temporada y media que ha estado al frente del equipo, además le «desea todo lo mejor para el futuro».

## Adiós a Quino Soler

José M. Cabezas Puente genil, 27 Febrero, 2018 - 02:31h

Todo apuntaba a que una derrota del Ángel Ximénez-Avia en la pista del MMT Seguros Zamora podría tener consecuencias, y estas quedaron patentes ayer con la destitución de su técnico, Quino Soler, por los malos resultados que viene cosechando el equipo. La noticia no cogió de sorpresa a nadie, habida cuenta de que la situación del preparador malagueño era prácticamente insostenible, tras una primera vuelta en la que el equipo cosechó seis derrotas consecutivas que le impidieron estar más arriba, y una segunda en la que los pontanenses sólo han logrado un punto de ocho posibles, uno de sus peores arranques en el segundo tramo de la competición, que ha situado a la entidad en la antepenúltima plaza de la Liga Asobal, con sólo tres puntos de margen con la zona de descenso.

Ya el pasado mes de diciembre, la continuidad de Quino, que tenía contrato hasta final de temporada con opción a otra más, pendió de un hilo. La victoria ante el Frigoríficos Morrazo dio un poco de oxígeno al equipo, que se distanció en cuatro puntos del descenso en el intermedio de la liga; pero la eliminatoria de Copa del Rey ante el Nava volvió a dejar un poso de duda, especialmente en el encuentro de vuelta, donde los pontanos estuvieron a punto de ser eliminados.

La andadura del equipo no era plato de buen gusto para la directiva presidida por Mariano Jiménez, que para la presente campaña había diseñado una plantilla para asaltar los ocho primeros puestos. Sin embargo, y a pesar de los resultados adversos, durante el parón de enero se optó por darle un voto de confianza al técnico malagueño, pero el punto conseguido in extremis en casa ante el Ciudad Encantada, en un choque que los locales tenían prácticamente perdido, la pobre imagen ofrecida durante la segunda parte ante el Barcelona, y las derrotas en Irún y Zamora, han acabado por precipitar los acontecimientos.

Quino Soler compareció ayer ante los medios de comunicación en una rueda de prensa de despedida, donde agradeció el trato dispensado a su persona y la confianza puesta en él para pilotar un proyecto que pasaba por ser el primero en su bagaje como técnico de la máxima categoría del balonmano nacional. "Es un día difícil porque he puesto ilusión y trabajo, pero el deporte es como es y los resultados hay que aceptarlos", dijo el ya exentrenador del equipo, quien se mostró convencido de que el Ángel Ximénez tiene mimbres suficientes para lograr la permanencia. "Me voy sin reproches para nadie, es verdad que esperaba que los resultados fuesen de otra manera, pero los jugadores merecen que su trabajo se vea recompensado y creo que este equipo va a ganar muchos partidos de cara al final de la temporada", apostilló.

Por su parte, el presidente, Mariano Jiménez, indicó que Soler "ha hecho mucho por el club, es un gran entrenador, una magnífica persona y ha dado la vida por esto, pero cuando las cosas no salen hay que tomar estas decisiones". "Es un día complicado para nosotros, pero tras hablar con él hemos llegado a un acuerdo y tengo que agradecerle que haya puesto las cosas muy fáciles", matizó.

Se espera que el club anuncie hoy el sustituto de Soler. En la terna aparecen dos nombres con fuerza, el cántabro Julián Ruiz y el asturiano Alberto Suárez. Está por ver la opción preferida, aunque en todo caso, la idea es que el nuevo entrenador tome las riendas del equipo cuanto antes para sentarse en el banquillo pontanés en el trascendental duelo del próximo sábado ante Guadalajara.

## El Grupo Popular se interesa por la labor de Cruz Roja de Puente Genil y elogia la labor de los voluntarios

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El portavoz del Grupo Popular en la Diputación de Córdoba, Andrés Lorite, acompañado de la portavoz adjunta, M<sup>a</sup> Jesús Botella, visitó las instalaciones del centro de migraciones de Cruz Roja en Puente Genil con el fin de conocer de la mano de su director, Ángel Pérez, la labor que desempeña esta ONG. En este sentido, Lorite destacó el trabajo que realiza tanto los trabajadores y voluntarios de Cruz Roja, un trabajo enfocado a atender a refugiados y solicitantes de asilo procedentes de países como Siria o Sudamérica.

El portavoz popular indicó que "es fundamental el apoyo de todas las Administraciones a la hora de colaborar con organizaciones como Cruz Roja, cuyos fondos provienen fundamentalmente del Gobierno de España" y puntualizó que "la sociedad en general tiene que conocer las prestaciones de esta ONG que, en el caso del centro de Puente Genil, ofrece alojamiento, manutención, asistencia jurídica, asistencia psicológica, atención social y asesoramiento; acompañamiento a centros escolares, sanitarios y sociales públicos; aprendizaje del idioma, y desarrollo programas para la reinserción laboral, actividades culturales y ayudas económicas".

Andrés Lorite elogió la labor de los profesionales con los que cuenta este centro y el esfuerzo de muchos voluntarios que altruistamente colaboran con Cruz Roja impartiendo clases, participando en talleres o acompañando a los inmigrantes del centro.

En la actualidad, el perfil habitual es el de un varón con una edad entre los 18 y los 34 años, en las instalaciones de Puente Genil hay también muchas mujeres, niños y familias completas que llevan años en España y sufren un alto grado de vulnerabilidad".

## Un herido en el costado derecho tras una reyerta en una discoteca de Puente Genil

[puentegenilnoticias.com](http://puentegenilnoticias.com) Rocio Díaz

Un joven, natural de Fuengirola, ha resultado herido por hemorragia en el costado derecho, tras una reyerta producida, en la noche del pasado sábado 24 de febrero, en una conocida discoteca de Puente Genil. Al parecer, el joven herido fue increpado por otros dos jóvenes naturales de Puente Genil y agredido con un vaso de tubo roto, causándole lesiones en su costado derecho. Hasta el lugar de los hechos, acudieron agentes de la Policía Local y Guardia Civil, donde testigos presenciales- según fuentes oficiales- identificaron a los presuntos agresores. La Guardia Civil se ha hecho cargo de las actuaciones e investigaciones correspondientes. El joven herido ha tenido que ser intervenido esta mañana, debido a la gravedad de sus heridas, en un hospital de su lugar de residencia.

## ÚLTIMA HORA: El Ángel Ximénez AVIA anuncia la destitución de Quino Soler

puentegenilnoticias.com Alberto Gómez

El Ángel Ximénez AVIA de Puente Genil acaba de anunciar la destitución del entrenador del primer equipo, Quino Soler. La derrota el pasado sábado en Zamora, ante un rival directo, ha sido el detonante del cese del malagueño ya que los pontanenses no levantan cabeza y con 11 puntos se encuentran marcando la frontera de la salvación, en la 14ª posición. Quino Soler llegó el verano del 2016 al club pontanés tras una temporada convulsa en el Ángel Ximénez que tuvo que sobreponerse a la repentina marcha de Fernando Barbeito al que sustituyó Javier Cabanas. El equipo se salvó en las últimas jornadas de liga con sufrimiento. En la temporada 2016/2017 y tras su periplo en Antequera, Soler se hizo cargo de un equipo de Asobal por primera vez en su carrera como entrenador y la campaña fue de notable alto ya que el Ángel Ximénez AVIA finalizó con su mejor cifra de puntos y posición en la historia de la máxima competición nacional: 25 puntos y noveno.

Para la temporada 2017/2018 y tras cuatro campañas consecutivos en la élite, el objetivo era el de dar un salto cualitativo más y situarse entre los seis/ocho primeros de la Asobal. Ese, al menos, era el discurso de la plantilla, cuerpo técnico y Junta Directiva. 19 jornadas después, el Ángel Ximénez AVIA se encuentra en la antepenúltima posición con 11 puntos, tres por encima del descenso. La derrota 23-22 ante el Zamora del pasado sábado ha llevado aparejada la destitución de Quino Soler. En la nota de prensa emitida por el club se indica que Javier Ollero, el segundo de Soler hasta ahora, se hará cargo del equipo hasta encontrar un sustituto. El sábado a las 18:30, el Ángel Ximénez recibirá al segundo clasificado, el BM Guadalajara.

## Quino Soler es cesado como técnico del Ángel Ximénez AVIA

Javier Ollero toma, momentáneamente, las riendas del equipo pontano

26 de febrero de 2018 | Balonmano | Minuto90.com

Quino Soler ya es historia en el Ángel Ximénez AVIA Puente Genil. La entidad cordobesa, a través de un comunicado de prensa difundido a los medios de comunicación, ha dado a conocer la noticia. La derrota del pasado sábado en Zamora, lastre difícil de levantar para un técnico que aterrizó en la entidad pontana en junio de 2016 relevando a Javier Cabanas. Hasta la llegada de un sustituto, Javier Ollero, segundo de Soler, toma las riendas de manera interina.

Se da la curiosa circunstancia de que el pasado mes de marzo, tanto Quino Soler como Ollero ampliaron su vinculación con al Ángel Ximénez AVIA hasta la finalización de la temporada 2018/19. Las miras por aquel entonces no solo estaban en el trabajo con el equipo de ASOBAL, sino con los conjuntos de base que tan buenos resultados han obtenido recientemente. El proyecto a largo plazo, pues, busca sustituto.

## El Ángel Ximénez se carga a Quino Soler

Su segundo, Javier Ollero, se hará cargo de los entrenamientos del equipo hasta encontrar un sustituto | El sábado llega el Guadalajara del cordobés César Montes



David Jurado 26/02/18 10:08

"El Club Balonmano Puente Genil desea comunicar la rescisión de contrato de Quino Soler como técnico del BM Ángel Ximénez - AVIA. Javier Ollero, hasta ahora segundo entrenador, será el encargado de dirigir al primer equipo hasta la llegada de un sustituto para lo que resta de temporada. Desde el club queremos agradecer a Quino su profesionalidad y buena voluntad al frente del equipo, así como desearle todo lo mejor para el futuro". Así informaba esta mañana el club pontanense su decisión de destituir al técnico malagueño minutos antes de afrontar el primer entrenamiento de la semana, que

en estos momentos dirige Javi Ollero. El malagueño Quino Soler debutó en los banquillos profesionales de la Liga Loterías Asobal la pasada campaña con el equipo de Puente Genil, logrando la mejor clasificación histórica del club, con la novena plaza final, en la que era su cuarta temporada en la elite, de ahí que la entidad decidiera renovarle por dos campañas.

Ahora, tras disputarse la cuarta jornada de la segunda vuelta, el Ángel Ximénez cayó a la antepenúltima plaza tras caer el pasado sábado en la cancha del MMT Seguros Zamora (23-22), por lo que se ve superado en la clasificación por los zamoranos y con once puntos se queda a tres de la última plaza de descenso. Todo ello cuando el próximo sábado recibirá al Quabit Guadalajara del técnico cordobés César Montes, que llegará a Puente Genil como segundo clasificado y auténtica revelación de la temporada.

## Quino Soler: "No iba a ser un estorbo para nadie"

El malagueño apuntó en su adiós que se va "triste por no llegar al final" y añadió que "vine sin hacer ruido y me quiero ir igual porque no soy rencoroso"

David Jurado 26/02/18 20:17

"No iba a ser un estorbo para nadie, y ya le dije a Mariano que en el momento que ellos lo pensaran me iba sin problemas. El dinero nunca fue para mí lo prioritario en el deporte, de ahí que en 30 segundos lo arregle todo con el presidente". Así se expresaba en su adiós el ya ex-entrenador del Ángel Ximénez-Avia, Quino Soler, se despidió esta tarde tras su destitución indicando que "no es agradable para nadie" una destitución, pero son "decisiones que en el mundo del deporte se toman aunque no se compartan o se entiendan", pero "la situación no es buena". "Me voy triste por no llegar al final, algo que ya he vivido como jugador", apostilló Quino Soler a

Cordobadeporte, para apuntar que "la dictadura de los resultados marca el futuro", pese a que este equipo es "capaz de estar muchísimo más arriba", pero "hay que asumir responsabilidades". Soler comentó que "si no se logran resultados esto son estadísticas", ante las que llegan "decisiones que no son fáciles", pero las tiene que "comprender".

"No tengo nada que reprochar a nadie tras unos últimos meses de trabajo muy bueno, pero faltó un resultado", reconoció el preparador malagueño, que recordó que "se mereció más ante Bidasoa y en Zamora se tuvo el último balón para empatar, pero no pudo ser", para referirse así a las dos derrotas como visitante que acabaron por precipitar su salida. Apuntó que está "podría haberse retrasado tras el partido frente al Guadalajara" de este sábado, pero "también pudo llegar después de jugar ante el Bidasoa en Irún hace tres semanas".

Quino Soler admitió que "si el runrún es constante no es fácil para nadie", para referirse así a los continuos rumores que apuntaban a su posible salida ya en diciembre. "Me voy con la conciencia tranquila y agradecido a Mariano Jiménez -presidente-, porque me transmitió siempre su cariño y confianza", ya que es una persona "increíble". "Vine sin hacer ruido y me quiero ir igual porque no soy rencoroso. Deseando que se gane a Guadalajara y que eso sea un punto de inflexión, porque los jugadores están bien", aseguró, para comentar que al técnico que venga le desea "toda la suerte del mundo".

Quino Soler apuntó cuando llegó a Puente Genil en verano de 2016 lo hacía para afrontar "un reto impresionante y apasionante", para conseguir un buen resultado en la campaña de su debut en los banquillos de la Liga Loterías Asobal. "Este año se empezó bien, pero desgraciadamente los resultados que no se ganaron hicieron mucho daño y mella, porque luego psicológicamente fue difícil de levantar al equipo", recordó. Así ahora espera que "un ambiente de ilusión con la nueva situación y que los jugadores se contagien de eso", porque quedan once partidos y "quitando alguna salida complicado, se puede competir todos", para agregar que el equipo "se va a salvar" quedándose él "o viniendo otro".

## Julián Ruiz es el elegido por el Ángel Ximénez-Avia

Los pontanos se deciden por el que fuera internacional cántabro, que se convertirá en su tercer técnico consecutivo que antes fue jugador, para luego pasar por los banquillos, como los del Teka Santander, Bidasoa, Arrate y la selección de Emiratos Árabes



David Jurado 27/02/18 0:15

El ex-internacional Julián Ruiz es elegido para convertirse en el nuevo entrenador del Ángel Ximénez-Avia de Puente Genil, a donde llegará este martes para ser presentado como sustituido de Quino Soler, tras desligarse del Balonmano Santoña, líder del grupo B de la Primera Nacional. Ruiz era el preferido de la terna que formaban el ex-entrenador del Atlético Valladolid, Nacho González, y el que

fuera técnico del Juanfersa Gijón Jovellanos y a la para seleccionador juvenil, Alberto Suárez.

El ex jugador y entrenador cántabro regresó a España hace dos temporadas al equipo al que ascendió en 2013 a la tercera categoría del balonmano español, después de llegar a la selección de Emiratos Árabes al Mundial de Qatar, aunque abandonó el equipo nacional para entrenar al Al-Jazira. Después de su aventura en los Emiratos emprendió viaje hasta Qatar, donde estuvo ligado al cuerpo técnico de la Federación qatarí con las categorías inferiores y a las órdenes de Valero Ribera con la selección absoluta.

Ruiz, aquel histórico extremo de la selección española que fue olímpico en dos ocasiones, fue antes seleccionador nacional femenino, campeón de Europa y del Mundo de clubes, y que cuenta con experiencia en los banquillos de la Asobal con el mítico Teka de Santander, al que dirigió hasta su desaparición, además de pasar por el Bidasoa de Irún y el Arrate. Julián Ruiz fue el primer técnico español que salió al mercado exterior en la pasada década, a la Bundesliga alemana.